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Sustantivos de cosas, como son: objetos, conceptos, sentimientos...

Los sustantivos que designan cosas solo tienen un género.
Unos son siempre masculinos y otros son siempre femeninos.

masculino: el teatro, el dinero, el tiempo
Generalmente, el masculino termina en -O

femenino: la playa, la mañana, la mesa
Generalmente, el femenino termina en -A

Ésta sería la regla general de saber el género. Pero también hay excepciones. Vamos a
ver algunas.
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Bienvenidos a El Molino, español para todos.

El tema de hoy es: EL GÉNERO DE LOS SUSTANTIVOS

En español sólo hay dos géneros: 
                                            el masculino, por ejemplo: el helado
                                       y   el femenino, por ejemplo: la semana

Hoy vamos a ver los sustantivos de cosas.

MASCULINO
Son palabras maculinas las que terminan en -A:
el clima, el mapa, el día

también son palabras masculinas las que terminan en -EMA u -OMA (que proceden del
griego):
el poema, el sistema, el idioma

palabras que terminan en -AJE:
el garaje, el masaje, el viaje

y palabras que terminan en -OR:
el amor, el error, el sabor
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FEMENINO
Son palabras femeninas las que terminan en -O:
la mano, la foto, la moto

también son palabras femeninas las que terminan en -CIÓN u -SIÓN:
la canción, la celebración, la profesión

palabras que terminan en -TAD o - DAD:
la ciudad, la libertad, la amistad

y palabras que terminan en -EZ:
la timidez, la niñez, la rapidez

Pero hay muchas palabras donde el género no se puede saber por la forma de la
palabra. Como por ejemplo:

masculino: el café, el pie, el árbol

femenino: la llave, la noche, la cárcel

Recuerda que, para conocer el género siempre puedes usar el diccionario.
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el masculino
 normalmente termina en -O
 y 
el femenino 
normalmente termina en -A
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